## ECONOMISTO JURIST



Ana Sánchez Blázquez Redacción E&J



## A qué hospital acudir en caso de accidente grave: una decisión que puede tener grandes repercusiones

Sufrir un accidente grave necesita unos cuidados intensivos rápidos y eficientes para **atajar de la** mejor manera y en el menor tiempo posible el riesgo que corre nuestra vida. Si sufriéramos un accidente grave que necesitara de una atención médica tan urgente, todos quisiéramos acudir al centro médico con mejor asistencia en estos casos.

La Medicina Intensiva se ocupa de tratar a pacientes que tienen condiciones de salud extremadamente graves y que ponen en peligro su vida, pero que **pueden recuperarse con la atención adecuada.** Las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI), también conocidas como Unidades de Medicina Intensiva (UMI) o **Unidades de Vigilancia Intensiva** (UVI), son áreas especiales dentro de los hospitales donde se brinda este tipo de atención.

Estas unidades están equipadas con tecnología avanzada y **cuentan con personal altamente capacitado**. Trabajan en estrecha colaboración con otros departamentos del hospital para atender tanto a pacientes médicos como quirúrgicos que se encuen

...